

# Volleyball Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

Die Vorbereitung auf die Hallensaison ist im vollen Gange und es wird Zeit den Kader vorzustellen, doch erstmal steht die Bayerische Meisterschaft im Beachvolleyball als Highlight an. Dieses Wochenende treffen sich die besten bayerischen Teams in Augsburg. Der Rathausplatz wurde mit über 500 Tonnen Sand und einer Tribüne mit 1000 Sitzplätzen zu einer unglaublichen Beacharena ausgebaut. Grafing ist wieder einmal bei den Männern sehr stark vertreten. „Das Männerfeld ist im Jahr 2015 sehr ausgeglichen besetzt. Derzeit ist es daher schwer zu sagen, wer den Bayerischen Meistertitel in diesem Jahr gewinnen wird. Große Favoriten auf den Sieg sind die Titelverteidiger Fabian Wagner/Konstantin Schmid vom TSV Grafing. Sie haben jedoch große Konkurrenz aus dem eigenen Lager. Mit Yannic Beck/Tim Noack startet ein weiteres sehr starkes Duo aus Grafing. Ebenfalls heiß auf den Titel sind die mehrfachen Bayerischen Meister Benedikt Doranth/Max Hauser.“, schreibt der BVV über das Favoritenfeld. Doch auch Andreas Bachmann und Christian Seitz wollen für eine Überraschung sorgen. Mit Moritz Dobler ist der siebte Grafinger mit dabei, gemeinsam mit seinem Partner Hanns-Kristian Künecke gehört er zu den besten sechzehn Teams in Bayern.

Somit schickt Grafing die meisten Beacher ins Rennen um den Titel. „Ich wünsche allen Grafinger Teams ein schönes und erfolgreiches Turnier. Ich bin stolz, dass der Titel dieses Jahr nur über Grafing geht. Die Beachsaison war für Grafing schon extrem erfolgreich, jetzt können wir dem Ganzen die Krone aufsetzen.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf spannende Spiele. Alle Fans sind herzlich willkommen in Augsburg. Ergebnisse und Fotos gibt es wie gewohnt auf Facebook.

Egal wer Bayerischer Meister wird, die Grafinger Beacher hatten jetzt schon einen sehr erfolgreichen Sommer. Yannic Beck und Tim Noack stehen nach vielen Turnieren um Deutsche Punkte und einigen Teilnahmen an der Smart Beach Tour mittlerweile auf Rang 21 der Deutschen Rangliste. Fabian Wagner und Konstantin Schmid führen die Bayerische Rangliste an. Und auch die Jugend macht auf sich aufmerksam. Mit Daniel Kirchner steht das nächste vielversprechende Talent auf dem Platz. Beim Bundespokal der U17 in Damp erreichte er den 7. Platz. Diese Leistung ist unglaublich, wenn man bedenkt, dass er der jüngere Jahrgang ist und nächstes Jahr nochmal U17 spielen darf. Bei den Bayerischen Meisterschaften konnte Tim Aust in der U13 einen dritten Platz erspielen und auch in der U 15 holten sich Yannic Pohl und Philipp Küchenhoff den Bronzerang. Doch viel wichtiger als Platzierungen ist die Menge an Teams, die in der Jugend an den Start gehen. Der Nachwuchs lebt und Grafing kann positiv in die Zukunft schauen.

**Fighting Bayrisch auf der Bayerischen!**

**Schönes Wochenende**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.